EXTE el país y el mundo

DEPORTES



Boca ganó el superclásico, se metió en la Libertadores y complicó a River

Boca derrotó 2-0 a River en el Superclásico por la fecha 15 del Torneo Clausura y se aseguró un lugar en la Copa Libertadores 2026. Con esta victoria, el equipo de Claudio Úbeda alcanzó los 59 puntos en la tabla anual y se convirtió en el cuarto clasificado al certamen continental, junto a Platense, Independiente Rivadavia y Rosario Central. River, en cambio, quedó comprometido: ocupa el tercer puesto, que da acceso a la fase previa, pero podría caer al cuarto o quinto lugar y quedar relegado a la Copa Sudamericana. Página 7

Javier Milei celebró el 36° aniversario de la caída del Muro de Berlín

Javier Milei recordó el 36° aniversario de la caída del Muro de Berlín con una reflexión sobre el socialismo y un video donde canta "Libre" de Nino Bravo. Dijo que aquel hecho marcó "el fin de la mentira del socialismo real". Sostuvo que el socialismo fracasa porque se basa en "la envidia, el odio y el resentimiento", y llamó a defender "las ideas de la libertad y los valores de Occidente" como camino hacia el bienestar. El presidente cerró su mensaje con "¡Viva la libertad, carajo!" y fue comentado por un error en la letra de la canción. Recordó además que "Libre" no fue escrita por el Muro de Berlín, sino por la falta de libertad en la España franquista. **Página 2**



ECONOMÍA

Las ventas minoristas cayeron otro 1,4% interanual en octubre



POLÍTICA

Diego Santilli jurará mañana como ministro del Interior ante el presidente



POLÍTICA

Mauricio Macri llevará adelante una nueva reunión con el PRO



BAHÍA BLANCA

Juzgan a un hombre acusado de abusar de su hijo de 3 años

FÓRMULA

Norris se llevó el triunfo en el GP de Brasil y Colapinto finalizó 15°

CON UN COVER DE NINO BRAVO

Javier Milei celebró el 36° aniversario de la caída del Muro de Berlín

El Presidente publicó una reflexión respecto al hecho histórico. Además, aseguró que el socialismo "sólo traerá miseria y violencia a su paso".

El presidente Javier Milei celebró ayer el 36° aniversario de la caída del Muro de Berlín y aprovechó para publicar una reflexión sobre la ideología socialista a nivel mundial.

Con un cover propio de la canción "Libre" de Nino Bravo, el mandatario escribió este domingo su mirada del hecho histórico que tituló "Una reflexión sobre la caída del Muro de Berlín/Socialismo".

A través de cuenta de X, el mandatario expresó: "Un día como hoy, pero de 1989, caía el siniestro muro de Berlín y con ello la mentira del socialismo real".

"En su caída quedó al decubierto el fracaso de la utopía socialista, cuya lección más importante es que bienestar y justicia son dos caras de la misma moneda", afirmó, y completó: "Por ende, nada que salga de valores



despreciables como la envidia, el odio, el resentimiento, la quita de la libertad, la injusticia y el asesinato (la base de valores subyacentes en todo experimento socialista) terminará de buena manera".

Según Milei, la ideología socialista "solo lo traerá miseria y violencia a su paso", por lo que pidió abrazar "las ideas de la libertad y los valores de occidente (la cultura judeo-cristiana)".

"El bienestar vendrá por añadidura, de la mano del orden espontáneo y la creatividad de los individuos. VIVA LA LIBERTAD CARAJO!", concluyó. Para graficar el punto, el libertario utilizó un fragmento del mini recital que brindó con la Banda Presidencial en el Movistar Arena, y cantó la canción emblema de Nino Bravo aunque cometió un error.

Si bien existe un mito que asegura que la letra de la canción Libre hace referencia a la historia de Peter Fechter, un obrero de la construcción víctima de la caída del Muro de Berlín que separaba las dos Alemanias, Pablo Herrero, uno de los compositores, aclaró que la canción nació de la falta de libertad que se vivía en la España franquista de la época.

ESTE MIÉRCOLES

Mauricio Macri llevará adelante una nueva reunión con el PRO

El ex presidente de la Nación y titular del PRO, Mauricio Macri, convocó a una reunión con los miembros del espacio por la despedida del año del Consejo Nacional, con el objetivo de analizar los sucesos acontecidos durante este año.

El encuentro se producirá este miércoles 12 a las 10hs. en la sede central de la calle Balcarce en el barrio de San Telmo; uno de los puntos fundamentales que debatirán serán los resultados de las últimas legislativas nacionales y de las adhesiones que absorbió La Libertad Avanza (LLA).

Esta reunión se da en un marco de un nuevo episodio de tensión entre LLA y el PRO, que se reflotó en el último encuentro entre Macri y el presidente Javier Milei dónde "no lograron ponerse de acuerdo" en ciertos puntos, como confirmó el ex mandatario, quien también calificó de "negativa" la aceptación de la renuncia del ex jefe de gabinete Guillermo Francos y de poner en su lugar a alguien "sin experiencia" como Manuel Adorni.

Estas diferencias, que hoy resurgen, se empezaron a visibilizar durante las legislativas porteñas, el pasado 18 de mayo, dónde una de las figuras más importantes del espacio macrista, Silvia Lospennato, se enfrentó a Milei

por la caída del proyecto de 'Ficha Limpia', quien aseguró que el Presidente la defraudó "después de leer el infame comunicado, dónde se lavaron las manos" y la acusaron de ser la responsable de que la iniciativa no tuviera los votos necesarios para promulgarse, cuando ni siquiera era senadora.

Esa situación hizo tambalear la posible unidad entre ambos espacios, sin embargo, se oficializó una lista única en las elecciones de septiembre en la provincia de Buenos Aires e, incluso, se extendió a las legislativas nacionales.

A pesar de que muchos integrantes del PRO están conformes con la alianza, hay ciertas personalidades, como María Eugenia Vidal, que no están de acuerdo con el escenario que enfrenta el partido liderado por Macri, más aún cuando una de las figuras que más ha recobrado fuerza dentro de LLA es el nuevo ministro del Interior, Diego Santilli (PRO).

Por el momento, no trascendieron los nombres de los posibles asistentes a la reunión que propuso Macri para este miércoles, aunque hay probabilidades de que estén presentes el presidente del bloque de Diputados, Cristian Ritondo, y el jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Jorge Macri.

El Gobierno recibe a Llaryora y Orrego y prepara una cumbre de gobernadores con el Presidente

El jefe de Gabinete, Manuel Adorni, y el ministro del Interior, Diego Santilli, recibirá hoy a dos gobernadores más para avanzar en la búsqueda de consensos que les encomendó el presidente Javier Milei para impulsar las reformas de segunda generación.

Este lunes Marcelo Orrego (San Juan) y Martín Llaryora (Córdoba) serán los próximos dos mandatarios provinciales que visitarán Casa Rosada en lo que configura la primera ronda preliminar de diálogo.

En Casa Rosada ronda la idea de coordinar una nueva foto con la veintena de representantes de las provincias, similar a la que fue convocada

por Guillermo Francos y Lisandro Catalán, y el mandatario libertario, pero aclaran que se dará luego de que culminen los intercambios bilaterales con cada uno de ellos. En la agenda del tándem federal figura la visita del salteño Gustavo Saénz, de vínculo fluctuante con la administración libertaria. Si bien los primeros contactos telefónicos con el resto de los aliados fueron cursados, aún resta formalizar un encuentro.

Entre los próximos encuentros programados, podrían visitar Balcarce 50 Maximiliano Pullaro (Santa Fe), Osvaldo Jaldo (Tucumán), Hugo Passalacqua (Misiones), Alfredo Cornejo (Mendoza) y Gustavo Valdés (Corrientes), entre otros

La idea del Poder Ejecutivo es aceitar los vínculos con las provincias para atender los reclamos puntuales que le permitan conseguís los votos necesarios para aprobar el Presupuesto 2026 y sancionar las reformas laboral, tributaria y penal durante las sesiones extraordinarias convocadas del 10 al 31 de diciembre.

Para eso, el pasado viernes, Adorni y Santilli recibieron al chubutense Ignacio Torres y al catamarqueño Raúl Jalil, quienes se llevaron el compromiso de que los acuerdos trazados con los funcionarios salientes se respetarán, aunque reclamaron la redacción de las reformas para empezar a estudiarlas.



Es una publicación de Diarios Argentinos S.A. | Propietario: diar s.a. | DIRECTOR RESPONSABLE: GONZALO JULIÁN IRAZOQUI | REGISTRO DNDA en trámite | Integra las ediciones de: Ecos Diarios de Necochea - Talleres propios: Calle 56 Nº 3011 - Necochea - Bs. As. | La Mañana de Bolívar - Talleres propios: Av. Sarmiento 74 - Chivilcoy - Bs. As. | La Voz de Bragado - Talleres propios: Belgrano 1650 - Bragado - Bs. As. | La Voz del Pueblo de Tres Arroyos - Talleres propios: Av. San Martin 991 - Tres Arroyos - Bs. As. | Noticias de Pehuajó - Talleres propios: Av. Perón 370 - Pehuajo - Bs. As. | Tiempo de 9 de Julio - Talleres propios: Libertad 759 - 9 de Julio - Bs. As. | TiempoSur de Santa Cruz - Talleres propios: Cmdro. Rivadavia 175 - R. Gallegos - Santa Cruz. | Contactos: publicidad@dib.com.ar | vpignaton@dib.com.ar | vpig

Autos usados: las ventas cayeron 3,10% en octubre, pero en el año crecen casi 12%

Las ventas de autos usados subieron casi 12% en los primeros diez meses del año comparadas con el mismo período de 2024, según informó la Cámara del Comercio Automotor (CCA). En octubre se comercializaron 166.285 vehículos usados, un 3,10% menos que en igual mes de 2024 (171.606 unidades). Si se compara con septiembre (171.364 unidades), la baja fue del 2,96%.

En el período enero-octubre 2025 se vendieron 1.602.941 unidades, un aumento del 11,81% con respecto a igual período de 2024 (1.433.622 vehículos). Octubre volvió a mostrar que el Volkswagen Gol sigue encabezando la preferencia de la gente: se comercializaron 9.037 unidades.

"Finalizado el mes de octubre, podemos decir que a pesar de la baja en la venta de autos usados con respecto a septiembre, la caída ha sido

pequeña", opinó Alejandro Lamas, secretario de la Cámara del Comercio Automotor.

Según Lamas, "pasada la incertidumbre por las elecciones legislativas de medio término y despejadas las dudas por el rumbo económico que lograron un freno en la comercialización, es de esperar que noviembre recupere el nivel de consultas y ventas de vehículos". Y añadió: "Aun así, es importante destacar que en el acumulado anual se siguió conservando el crecimiento de las ventas".

Ranking venta de autos usados en octubre:

VW Gol y Trend, 9.037; Toyota Hilux, 6.694; Corsa y Classic, 4.616; VW Amarok, 4.577; Ford Ranger, 4.424; Toyota Corolla, 3.437; Ford EcoSport, 3.389; Peugeot 208, 3.232; Fiat Palio, 3.099; Toyota Etios, 2.700. (DIB)

POR LA REGULACIÓN A SHEIN Y TEMU

Picante cruce en redes entre Pichetto y Galperín

Un picante cruce se desató ayer en la red social X entre el jefe de bloque de Encuentro Federal en Diputados, Miguel Ángel Pichetto, y el dueño de Mercado Libre, Marcos Galperín.

El legislador planteó inicialmente en su cuenta: "Fui el primero que habló sobre la necesidad de gravar fuertemente a los productos de las plataformas chinas Shein y Temu". Pichetto añadió que "ahora veo que hay mucha gente preocupada, también el señor Galperín de Mercado Libre. El Congreso tiene que trabajar para regular esta economía de plataformas y cuidar la industria nacional y el empleo argentino".

Galperín le respondió por la misma vía, desmintiendo la preocupación: "Yo no estoy preocupado. Vamos a competir con ellos de la misma manera que competimos con ellos, hasta ahora en forma muy exitosa, en muchos otros países del continente".

Luego, Pichetto le retrucó: "Mejor empezá a preocuparte, Marcos Galperín, porque las plataformas chinas te van a pasar por arriba. Ya están impactando sobre tu negocio y en la pérdida de empleo de quienes trabajan en la distribución de envíos".

El pedido de Mercado Libre

El cruce se desató luego de que el presidente de Mercado Libre Argentina, Juan Martín de la Serna, reclamara la semana pasada "un buen marco regulatorio, que sea igual para todos los que compiten", en referencia a las plataformas de comercio electrónico.

En su exposición en el Foro Abeceb, el ejecutivo destacó que "las regulaciones son muy importantes, tanto en las finanzas como en el comercio". De la Serna advirtió que el crecimiento del uso de plataformas del gigante asiático para compras de productos a bajo costo genera un "riesgo de socavar el tejido productivo local v de poner en peligro los empleos en la región". El ejecutivo alertó: "Cuando abrís el mercado indiscriminadamente y una empresa asiática te envía productos por barco, en realidad estás dando trabajo a empresas chinas, no argentinas". No obstante, De la Serna aclaró: "Lo que nos parece importante es diferenciarnos: por lo general, estas empresas asiáticas venden productos de baja calidad". (NA)

PYMES

Las ventas minoristas cayeron otro 1,4% interanual en octubre



Según el informe de CAME, en la comparación mensual desestacionalizada se verificó un aumento del 2,8%, lo que representa una leve mejora luego de varios meses de baja.

Las ventas minoristas pymes registraron en octubre una caída de 1,4% interanual a precios constantes, según el Índice de Ventas Minoristas que elabora la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME).

Sin embargo, en la comparación mensual desestacionalizada se verificó un aumento del 2,8%, lo que representa una leve mejora luego de varios meses de baja. En lo que va del año, las ventas acumulan un incremento de 4,2%

frente al mismo período de 2024.

En el análisis por rubros, seis de los siete sectores mostraron caídas interanuales. El rubro "Perfumería" presentó la mayor baja (-6,3%), seguido por "Bazar, decoración, textiles para el hogar y muebles" (-3,7%). En la comparación intermensual, todos los rubros registraron incrementos. "Perfumería" lideró el crecimiento con una suba de 9,7% respecto del mes anterior, seguida por "Ferretería, materiales eléctricos y de la construcción" (+4,1%).

En octubre, las ventas minoristas pymes mostraron una leve mejora mensual, aunque continuaron por debajo del nivel del año anterior. CAME señaló que esa mejora mensual estuvo asociada con las promociones y descuentos ("Día de la Madre", por ejemplo) aplicados durante

el mes, aunque el consumo continúa mostrando prudencia y selectividad por parte de los hogares. Los comercios advirtieron sobre altos costos operativos, baja rentabilidad y dificultades para acceder a financiamiento, factores que continúan condicionando la recuperación del sector.

CAME: perspectivas

En cuanto a las expectativas, el 47,9% de los empresarios consultados prevé una mejora para el próximo año, mientras que el 43% estima que la situación se mantendrá sin cambios y el 9% anticipa un deterioro. Más de la mitad de los comerciantes (57,3%) considera que no es un buen momento para invertir, reflejando un escenario de cautela y moderado optimismo hacia el cierre de 2025. (**DIB**)

Diego Santilli jurará mañana como ministro del Interior ante el presidente

El diputado nacional electo por La Libertad Avanza (LLA) Diego Santilli jurará, finalmente, como titular del Ministerio del Interior ante el presidente de la Nación, Javier Milei. El acto que formalizará su nueva función dentro del Gabinete se llevará a cabo mañana martes 11, a las 15hs., en el Salón Blanco de Casa Rosada.

Desde el momento en que se dio a conocer su nueva función, por medio de las redes sociales de la Oficina de Presidencia, Santilli comenzó a mantener reuniones con alguno de los gobernadores, como fue el caso de Ignacio Torres (Chubut) y Raúl Jalil (Catamarca); quedaron pendientes para esta semana entrante los encuentros con Martín Llaryora (Córdoba), Gustavo Sáenz (Salta) y Marcelo Orrego (San Juan).

"Me reuní con el jefe de Gabinete de Ministros de la Nación, Manuel Adorni, y con el ministro del Interior, Diego Santilli, para seguir avanzando en el compromiso de eliminar las retenciones al petróleo en Chubut. Además, dialogamos sobre el Presupuesto 2026 y la ejecución de obras de infraestructura prioritarias, objetivos centrales para lograr la previsibilidad y el desarrollo que nuestra provincia y el país nece-

sitan", sostuvo Torres luego del encuentro.

Asimismo, el chubutense manifestó que "están convencidos" de que, en esta nueva etapa, el país tiene la oportunidad de "consolidar acuerdos a mediano y largo plazo" y, finalmente, avanzar en las "reformas estructurales necesarias para generar trabajo, atraer inversiones y construir un futuro mejor" para los argentinos.

Por el momento, en el acto de juramente como nuevo ministro del Interior, se sabe que estarán presentes funcionarios del Gobierno Nacional y familiares y amigos Santilli. (NA)

Azul: detuvieron al conductor de una grúa por la muerte de un motociclista en discusión de tránsito

Miguel Jorge Mele, el transportista que embistió y mató a un motociclista, fue aprehendido en las primeras horas del domingo.

Una discusión de tránsito en la ciudad bonaerense de Azul dejó como saldo, el sábado por la mañana, un motociclista muerto y la detención del conductor del otro vehículo involucrado, una grúa de remolque, este domingo.

Miguel Jorge Mele, el transportista que embistió y mató al motociclista, fue aprehendido en las primeras horas de hoy. La medida cautelar -informaron fuentes policiales y judiciales al diario El Tiempo- se concretó durante un procedimiento encabezado por agentes del Grupo Táctico Operativo de la Seccional Primera local, que incluyó que fuera allanada la casa del investigado.

David Carballo, el fiscal a cargo de la UFI 2, había pedido la detención del conductor de la grúa. Y el juez Juan José Suárez, titular del Juzgado de Garantías 3, evaluando las diferentes evidencias reunidas (entre las que figura el registro fílmico de una cámara perteneciente a un domicilio particular) dio lugar al dictado de la medida cautelar.

Mele, de 58 años, quedó alojado en la sede de la comisaría, a la espera de que se defina cuándo será indagado en los tribunales por "homicidio simple con dolo eventual", que contempla penas de prisión que van desde los 8 a los 25 años de prisión.

Discusión de tránsito mortal en Azul

De acuerdo con El Tiempo de Azul, el incidente de tránsito que protagonizó Mele se produjo el sábado alrededor de las 9.30 de la mañana. El imputado guiaba un camión Iveco y la víctima fatal, identificada como Diego Maximiliano Marianache, de 46 años, se trasladaba en una moto Motomel modelo "Skua" de 150cc de cilindrada.

En la intersección de la avenida Mitre con calle España, de Azul, una esquina en la que hay semáforos, "al habilitar el paso el semáforo ubicado en la mencionada esquina, los nombrados doblaron hacia la calle España, intentando el conductor del ciclomotor sobrepasar al camión por el lado izquierdo del mismo, efectuando Mele una maniobra que impidió a Marianache concretar su intención", se describe en las actuaciones penales citadas por El Tiempo.

"Seguidamente el conductor de la moto intentó efectuar una nueva maniobra de sobrepaso. Esta vez, por el lado derecho del camión,



Discusión y muerte en las calles de Azul. Diario El Tiempo de Azul

colocándose a la altura de la ventanilla del vehículo conducido por Mele", ocasión durante la cual Marianache le hizo "ademanes con su brazo". En ese momento, cuando los dos vehículos circulaban a la par por España, en la cuadra delimitada por Avenida Mitre y Belgrano, Mele "efectuó una maniobra abrupta hacia su lado derecho, colisionando de manera directa -al mando de la grúa tipo remolquesobre el lateral izquierdo de la motocicleta, lo que provocó que este último vehículo impactara violen-

tamente contra un árbol ubicado en la vereda".

La violencia del choque derivó en el inmediato deceso de Marianache, a causa de "politraumatismos que le ocasionaron un shock hipovolémico y lesión de los grandes vasos", se menciona también en la causa.

Mele fue identificado y trasladado a sede policial en el marco del sumario penal que se inició. Sin embargo, recuperó la libertad hasta que hoy domingo, contando con lo solicitado por el fiscal y con lo después ordenado por el juez, se concretó su detención.

A través de lo investiado se señala que una mujer fue quien se comunicó con el 911 luego de que, yendo como acompañante en un auto que guiaba su madre y circulaba detrás de la grúa y de la moto, observó la discusión entre ambos conductores. También las mujeres vieron la manera en que después el ahora detenido, al mando de la grúa, hizo la maniobra que derivó en que el hombre que se trasladaba en la moto falleciera. (DIB)

Tandil: nuevo reclamo de justicia por el crimen de Milagros Quenaipe

A poco más de dos meses del asesinato de Milagros Quenaipe, ocurrido el 31 de agosto en Tandil, familiares y amigos volvieron a movilizarse este fin de semana para reclamar justicia, la aplicación de la "pena máxima" y extender el pedido por mayor seguridad.

La concentración, la tercera desde el crimen, se realizó en las calles España y Rodríguez. Alrededor de una treintena de personas se congregó portando pancartas y vistiendo remeras con mensajes que reflejaban la consigna, de acuerdo con El Eco de Tandil. El padre de la víctima, César Quenaipe, encabezó la marcha. Con un cartel exigiendo la "pena de muerte",

se ubicó detrás de la bandera principal que clamaba "justicia por Mili". Lo acompañaba la madre de la joven y otros familiares y amigos. La marcha, que creció en concurrencia conforme avanzó en su trayecto, concluyó en la explanada de la Municipalidad.

El crimen de Milagros Quenaipe en Tandil

Tal como informó DIB, el crimen de Milagros Quenaipe, de 18 años, sacudió la mañana del domingo 31 de agosto a Tandil. La joven recibió un puntazo en el cuello cuando se encontraba con un grupo de chicos en la intersección de las calles Rodríguez y Uriburu. Wilson Sánchez, de 23 años, hirió a otro joven y luego

arremetió contra Quenaipe, provocándole la muerte. Las cámaras de seguridad fueron clave para dar con el autor.

A través de la visualización de las imágenes almacenadas por el Centro de Monitoreo de Tandil, los investigadores lograron establecer que tras huir el autor del hecho había ingresado a un domicilio ubicado en Alem al 1300, frente al Hospital de Niños. Allí la policía concretó la aprehensión del joven de 23 años. Un amplio rastrillaje permitió dar con el arma blanca que le ocasionó la herida mortal a Quenaipe, la misma que el asesino utilizó previamente para herir a otro joven por la espalda. (DIB)

BAHÍA BLANCA

Juzgan a un hombre acusado de abusar de su hijo de 3 años

Comienza en Bahía Blanca el juicio a un hombre acusado de abusar de su hijo. A partir de este lunes y hasta el jueves 20, se llevará a cabo el debate por jurados para analizar la conducta del único imputado.

Según la investigación, los hechos habrían ocurrido entre 2019 y 2020 en el interior de dos domicilios contiguos propiedad del acusado, quien se encontraba separado de la madre de la víctima, y donde el pequeño de 3 años iba de visita para tomar contacto con él, de acuerdo con la Agencia de Noticias Judiciales.

La denuncia fue radicada por

la madre de la víctima, quien observó comportamientos extraños en el niño y una reiterada negativa a ir con su padre, acompañada de angustia y llanto. Esto derivó en visita a profesionales psicólogos infantiles, quienes detectaron los primeros indicios de abuso sexual. Y durante la instrucción de la causa se recolectaron diversas medidas de prueba que permitieron elevar la causa a juicio.

Claudia Fortunatti, integrante del Tribunal en lo Criminal Nº 2, será la jueza técnica y el debate se llevará a cabo en el quinto piso del Palacio de Tribunales, en Bahía Blanca. (**DIB**)

RESOLUCIONES DEL SENASA

Chacinados: se actualizan los ingredientes y valores permitidos para la elaboración

El Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Senasa) aprobó dos resoluciones, publicadas en el Boletín Oficial, que actualizan e incorporan ingredientes y productos referidos a chacinados.

Mediante la Resolución 849/2025 se introducen modificaciones referentes a los ingredientes que pueden agregarse a los chacinados, incorporando nuevos, y clarifica la naturaleza de algunos de los componentes autorizados con el objetivo de incorporar mejoras en su funcionalidad.

Asimismo, se publicó la Resolución 850/2025, la cual incorpora los productos "pitina" y "pitina tipo friulana", que no se encontraban regulados. Estos productos obedecen al tipo de chacinados secos no embutidos y ahumado que tienen como particularidad la de estar recubiertos por una película de harina de maíz o sémola de maíz la cual les confiere un color dorado.

Esta incorporación permite diversificar la oferta de productos sobre la base de carne ovina, en combinación con otras especies, favoreciendo la inserción de esta materia prima en productos formulados.

Senasa: Resolución 849/2025

ARTÍCULO 1°.- Capítulo XVI - CHACINADOS, del Reglamento de Inspección de Productos, Subproductos y Derivados de Origen Animal, aprobado por el Decreto N° 4.238 del 19 de julio de 1968 y sus modificatorias. Numeral 16.5.12. Sustitución. Se sustituye el texto del Numeral 16.5.12 del Capítulo XVI - CHACINADOS del Reglamento de Inspección de Productos, Subproductos y Derivados de Origen Animal, aprobado por el Decreto N° 4.238 del 19 de julio de 1968 y sus modificatorias, el que quedará redactado de la siguiente forma:

"Almidones y otros ngredien-

16.5.12 Se permite la adición a los chacinados de:

16.5.12.1 Almidón en las siguientes proporciones en peso total, referidas al producto terminado:

- a) Chacinados frescos, máximo CINCO POR CIENTO (5 %).
- b) Chacinados secos, máximo TRES POR CIENTO (3 %).
- c) Chacinados cocidos, máximo DIEZ POR CIENTO (10 %).

16.5.12.2 Aislados proteínicos de origen vegetal texturizados o no, concentrados proteínicos de

origen vegetal texturizados o no y/o harina de soja texturizada desgrasada y/o semidesgrasada, solos o combinados, con identidad caracterizada en la legislación vigente, hasta un máximo de DOS POR CIENTO (2 %) en peso total referido al producto terminado.

Cuando el agregado se encuentre entre el DOS POR CIENTO (2 %) y el DIEZ POR CIENTO (10 %) -máximo permitido- del peso total del producto terminado, deberá declararse en la denominación de venta del producto. A tal efecto, se debe agregar la leyenda "...con soja", en caracteres de igual tamaño, realce y visibilidad que la denominación de venta del producto, y su porcentaje deberá ser declarado en la lista de ingredientes.

16.5.12.3 Carne de cerdo en polvo, colágeno y cualquier otra proteína de origen animal, solas o combinadas, que cuenten con especificaciones técnicas establecidas en la normativa vigente hasta un máximo del TRES POR CIENTO (3 %) del peso total en producto terminado.

En el caso particular del colágeno, se autoriza para su uso hasta un máximo del UNO POR CIENTO (1 %) en chacinados frescos, secos y cocidos que cumplan con la definición y las especificaciones que constan en la legislación vigente. En el caso particular de carne separada mecánicamente (CSM), su uso debe responder a las exigencias establecidas en el Capítulo XII del presente Reglamento".

Senasa: Resolución 850/2025

ARTÍCULO 1°.- Capítulo XVI-CHACINADOS del Reglamento de Inspección de Productos, Subproductos y Derivados de Origen Animal, aprobado por el Decreto N° 4.238 del 19 de julio de 1968 y sus modificatorias. Numeral 16.9.28 "Pitina". Incorporación. Se incorpora el Numeral 16.9.28 "Pitina" al Capítulo XVI - CHACINADOS del citado Reglamento, el que quedará redactado de la siguiente forma:

"Pitina 16.9.28 Se entiende por Pitina al chacinado seco no embutido ahumado elaborado sobre la base de carnes de consumo permitido y tocino, con el agregado de aditivos permitidos. El producto se debe presentar de forma semiesférica y recubierta con harina de maíz o sémola de maíz [en cantidad no superior al QUINCE POR CIENTO PESO EN PESO (15 % p/p)], la que le otorga un color característico amarillo dorado a ámbar." (DIB)

Junín: Franja Morada le ganó a La Libertad Avanza en las elecciones estudiantiles de la Unnoba



En la Universidad Nacional del Noroeste se disputaban la conducción de Centro dos agrupaciones: Franja Morada y otra nueva, vinculada con La Libertad Avanza.

Los estudiantes de la Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires (Unnoba) eligieron autoridades de centro de estudiantes y allí los radicales de Franja Morada se quedaron con la conducción de los órganos de representación gremial.

Entre el miércoles y el viernes se desarrollaron las elecciones para Centro de Estudiantes de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales de la Unnoba. En esta oportunidad, se disputaban la conducción dos agrupaciones estudiantiles: la histórica Franja Morada y otra agrupación, nueva, vinculada con La Libertad Avanza, de acuerdo con La Verdad de Junín.

Luego de tres días de votación en Junín, Pergamino y General Viamonte, el viernes se realizó el escrutinio, que arrojó un triunfo de los reformistas de Franja Morada, por más del 65% de los votos. Así, en la elección, de la cual participaron unos 2.000 estudiantes, Franja Morada confirmó que seguirá en la conducción de todos los Centros de Estudiantes de la Unnoba durante 2026.

Facundo Cabral, presidente electo de la Escuela de Ciencias Económicas y Jurídicas, destacó: "La Universidad Pública está atravesando un contexto difícil y nosotros tenemos claro que el desafío es estar cerca de los alumnos, acompañándolos para garantizar su desarrollo académico y egreso, de la mejor manera posible. Estamos todo el año, no solo para las elecciones". (DIB)

Tandil vuelve a tener el salame más largo del mundo: 487,22 metros

Tandil recuperó ayer el récord del salame más largo del mundo, con una marca de 487,22 metros. En la séptima edición de Chacinar, el festival del salame y el cerdo, la ciudad serrana superó los 469,18 metros de San Andrés de Giles.

Según informó El Eco de Tandil, el sector productivo local celebró la nueva edición del festival, que reunió a cientos de vecinos y turistas. Y la portada del Parque Independencia volvió a ser escenario de un nuevo récord tandilense.

El salame irrumpió en escena a las 19.45, cuando se colocó un carrete en el escenario principal. Los organizadores repasaron las marcas alcanzadas por Tandil desde 2014 y recordaron la competencia con Oncativo (Córdoba) y San Andrés de Giles.

El salame más largo del mundo

Un montacargas bajó el carrete que contenía los cerca de 2.000 kilos de salame, trasladado desde un camión de la empresa Cagnoli.

Con la ayuda de decenas de voluntarios, comenzó el desenrollado, en una maniobra que requirió despejar la avenida Illia para permitir el avance del vehículo. Tras unos veinte minutos de trabajo, el montacargas retrocedió entre los aplausos del público y comenzó medición oficial.

De acuerdo con El Eco, a las 20.47 se igualó la marca de 2019 (87,5 metros); a las 20.51, la de 2021 (120 metros); y a las 21.06, la de 2022 (190 metros).

Luego se superaron los 310 metros de 2023 y, en medio del baile y la ovación del público, se alcanzaron los 401 metros del evento anterior.

Finalmente, a las 21.42, el escribano confirmó que Tandil recuperó el récord mundial del salame más largo. (**DIB**)



El supertifón Fung-wong tocó tierra en Filipinas

El supertifón Fung-wong tocó tierra este domingo en la provincia Aurora en la zona oriental de la isla de Luzón de Filipinas, informó la oficina meteorológica estatal.

La oficina informó que el tifón de categoría 5 azotó la municipalidad de Dinalungan alrededor de las 21:10 hora local (13:10 GMT) del domingo. Después de tocar tierra, se espera que Fung-wong avance por el terreno montañoso de la isla norteña de Luzón y llegue el lunes por la mañana al golfo de Lingayen oa las aguas costeras de Pangasi-

nan o de La Unión.

La interacción con el terreno accidentado de Luzón ocasionará que el tifón se debilite considerablemente, aunque se prevé que conserve la fuerza de tifón en su cruce por la masa terrestre, agregó la oficina.

Antes de tocar tierra, el supertifón ya había causado dos muertes, indicaron las autoridades locales.

Fung-wong es el ciclo tropical número 21 en afectar Filipinas este año, con lo que se superó el promedio anual del país de 20 tormentas.

Brasil anuncia finalización este mes de ruta fluvial al Pacífico para agilizar el comercio con Asia

Las obras de dragado de ríos amazónicos que conectarán el territorio brasileño con puertos del Pacífico en Colombia, Ecuador y Perú finalizarán este mes como una de las principales rutas de integración sudamericana estratégica para el comercio con Asia, afirmó hoy domingo la ministra de Planificación y Presupuesto brasileño, Simone Tebet.

"Estamos hablando de rutas que integran no solo países, sino también economías, cadenas productivas y pueblos", dijo Tebet para la cadena brasileña de noticias Globo.

Las obras que finalizarán este mes están vinculadas al dragado del alto Solimoes, en el estado de Amazonas, en la zona norte de Brasil, en la zona fronteriza con Colombia y Perú.

El tramo conectará la región amazónica de Brasil con puertos de los países mencionados, lo que fortalecerá el intercambio regional y agilizará el flujo de cargas hacia el mercado asiático, al tener en cuenta que China es el principal socio comercial de Brasil.

La ministra de Planificación y Presupuesto de Brasil explicó que el dragado de ríos amazónicos forma parte del plan de Rutas de Integración Sudamericana, que en conjunto podría duplicar el comercio regional en los próximos años.

A decir de Tebet, la interconexión logística sudamericana será clave para una inserción más competitiva de la región del continente en el comercio global.

El programa contempla cinco rutas de integración, una de ellas que conectará el norte de Sudamérica (Brasil, Surinam, Guyana, Guayana Francesa y Venezuela) y la otra que enlazará la región sur, suroeste y centro de Brasil, que es la principal zona industrial y agrícola.

"Hace 10 años esta estructura era precaria. Faltaban aduana, dragado, señalización y seguridad en la frontera, lo que impidió el paso de muchos barcos", mencionó la funcionaria respecto al proyecto, el cual cuenta con una inversión de 3.800 millones de reales (unos 675 millones de dólares) en recursos públicos y privados.

Los trabajos cuentan además con apoyo financiero de bancos latinoamericanos y sus resultados ya comienzan a notarse en la balanza comercial de la región.

ESCALOFRIANTE CIFRA

Los muertos en Gaza superan los 69.000

En el registro actualizado se incluyen los restos de palestinos que se encontraban bajo los escombros.

El total de muertos a causa de la ofensiva israelí en Gaza superó el sábado los 69.000, tras la última actualización del Ministerio de Sanidad del enclave -controlado por Hamás-, que añadió a casi 300 personas cuya defunción aún no había registrado.

"Se han añadido 284 muertos a la estadística acumulativa de fallecidos, cuya información fue completada y aprobada por el Comité Gubernamental para la acreditación de muertos entre el 31 de octubre y el 7 de noviembre de 2025", informó un comunicado, que cifra el total en 69.169.

Estas son personas que fallecieron antes del inicio del alto el fuego en Gaza, pero que por distintos motivos aún no figuraban en el registro de Sanidad de Hamás. El ministerio añade los fallecidos a su recuento cuando estos figuran en las bases de datos de los hospitales. El director de la unidad de Sanidad a cargo del recuento de fallecidos, Zaher al Waheidi, explicó que "algunos fueron enterrados sin llegar a



pasar por los hospitales, otros están bajo los escombros. Algunos llegaron a los hospitales pero no tenemos registros de ellos".

El funcionario relató que el proceso para que estas personas entren a figurar en el recuento total de fallecidos parte de una denuncia de sus familias a través de internet. Luego, reciben un mensaje de texto para comparecer ante un tribunal con pruebas y testigos, con el fin de confirmar la muerte de la persona. Una vez confirmada, los documentos se envían a un comité a cargo de verificar los datos del fallecido.

Este comité debe verificar que el fallecimiento de la persona en cuestión "está relacionada con la guerra, fruto de un ataque directo del Ejército de Israel". De confirmarse, los denunciantes reciben otro mensaje de texto y pueden obtener el certificado de defunción de manos de las autoridades.

En total, 241 palestinos murieron en ataques israelíes desde que entró en vigor el alto el fuego en Gaza el pasado 10 de octubre. Además, 614 resultaron heridos, según el reporte. En este tiempo, los rescatistas gazatíes lograron además recuperar los cadáveres de 522 personas tanto de entre los escombros como de otros lugares de difícil acceso.

Gabriel Boric y Rodrigo Paz inician una nueva etapa en el vínculo bilateral tras 19 años sin cumbres Chile-Bolivia

El presidente de Chile, Gabriel Boric, participó este sábado en La Paz de la ceremonia de asunción de Rodrigo Paz, nuevo mandatario de Bolivia, en lo que constituyó la primera reunión entre jefes de Estado de ambos países en 19 años. El gesto, calificado como "histórico" por ambos gobiernos, marca un intento de recomponer una relación diplomática que se había visto deteriorada desde la ruptura formal de vínculos en 1978 y las posteriores tensiones por la demanda marítima boliviana ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ).

Según informó el Gobierno chileno, Boric mantuvo un saludo protocolar con Paz en el que le transmitió sus felicitaciones y el deseo de éxito en su gestión, además de conversar sobre la importancia de avanzar en cooperación fronteriza y fortalecer el Consejo

Empresarial Binacional Chile-Bolivia. La última vez que un mandatario chileno había asistido a una investidura presidencial en Bolivia fue en 2006, con la presencia de Ricardo Lagos.

En su discurso, Rodrigo Paz, de orientación centroderechista y líder del Partido Demócrata Cristiano, prometió dejar atrás el aislamiento internacional y las políticas ideológicas del pasado. "Nunca más una Bolivia aislada, sometida a ideologías fracasadas, ni de espaldas al mundo", declaró ante más de setenta delegaciones extranjeras y jefes de Estado como Javier Milei, Daniel Noboa, Santiago Peña y Yamandú Orsi.

El nuevo presidente, que asumió tras vencer en una inédita segunda vuelta electoral el pasado 19 de octubre, puso fin a 26 años de hegemonía del Movimiento al Socialismo (MAS). En su primer

discurso delineó las bases de su gobierno, que definió como un "capitalismo para todos", con énfasis en la formalización de la economía, la reducción de impuestos y la promoción de inversiones. También anunció una profunda reforma energética orientada a reducir a más de la mitad los subsidios a los combustibles y a desarrollar un "gobierno verde" que combine crecimiento con sostenibilidad ambiental.

La administración de Boric, por su parte, destacó la voluntad de Chile de consolidar los avances logrados en los últimos años, especialmente en materia de cooperación para combatir el crimen transnacional. Ambos gobiernos coincidieron en que el relanzamiento del diálogo bilateral abre una nueva etapa de entendimiento regional y de integración económica en el Cono Sur.

Boca venció a River en el Superclásico y se clasificó a la Copa Libertadores 2026

Boca venció por 2-0 como local a River en una nueva edición del Superclásico correspondiente a la decimoquinta fecha del Torneo Clausura, llevado a cabo en La Bombonera, y se clasificó a la Copa Libertadores 2026.

Los goles del encuentro para el 'Xeneize' los convirtieron Exequiel Zeballos, a los 46 minutos del primer tiempo, y Miguel Merentiel, a los 2' del complemento.

Con este resultado, el conjunto comandado por Claudio Úbeda se afianzó en lo más alto de la Zona A del campeonato local y aseguró su participación en la próxima edición del torneo más importante del continente al asegurar el segundo lugar de la tabla anual.

Por su parte, los dirigidos por Marcelo Gallardo, quien recientemente extendió su vínculo con la 'Banda', no logran levantar cabeza y sumaron una nueva derrota (la quinta en los últimos seis duelos) que los colocó en la sexta plaza de la Zona B con 21 puntos y los dejó sin posibilidades de acceder a la Copa Libertadores por la clasificación general de la Liga Profesional.

El desarrollo del primer tiempo fue más bien trabado y no contó con un claro dominador. Si bien Boca era el equipo que más insistía y que generaba más peligro, las llegadas no contaban con la claridad necesaria para romper el cero.

Sin embargo, cuando parecía que el cotejo se iría al descanso con igualdad sin goles, Ayrton Costa envió un balón largo para Zeballos, quien capturó la pelota tras un error defensivo de Paulo Díaz y disparó al arco. Si bien



Franco Armani logró tapar el primer disparo, el atacante azul y oro aprovechó el rebote y esta vez no falló.

De esta manera, los dirigidos por Claudio Úbeda se fueron al descanso son ventaja en el marcador y con la confianza de haber conseguido adelantarse a pocos minutos del cierre de la primera mitad.

Tal es así que, en el comienzo de la segunda etapa, los de La Ribera salieron decididos a ampliar la ventaja en el partido y lo obtuvieron en los pies del uruguayo Miguel Merentiel, quien solo debió empujar la pelota al fondo de la red luego de una gran corrida de Zeballos.

Un golpeado River tuvo la chance de descontar en el partido en los pies de Gonzalo Montiel, pero el defensor campeón del mundo con la Selección argentina en el Mundial de Qatar 2022 no pudo rematar con comodidad.

Minutos después llegó una nueva polémica cuando Miguel Borja, en un intento por disparar al arco defendido por Agustín Marchesín, impactó a la altura de la rodilla de Ayrton Costa y el árbitro Nicolás Ramírez le mostró la tarjeta amarilla. Dicha decisión desató el enojo de todo el banco de suplentes xeneize que exigían la expulsión del delantero colom-

A los 34 minutos, el encar-

gado de impartir justicia había decidido sancionar la pena máxima a favor de Boca luego de que Armani cometiera una presunta infracción sobre Milton Giménez dentro del área. No obstante, a instancias de VAR, Ramírez revirtió la decisión y anuló el penal.

En los instantes finales, el partido se rompió y ambos elencos contaron con chances de convertir. Primero el guardameta de los de Núñez le ganó un duelo mano a mano al propio Giménez, mientras que, en la siguiente acción, Matías Galarza Fonda tuvo en la cabeza la chance para descontar en el marcador para el cuadro millonario, pero remató desviado.

Finalmente, el marcador no

Agustín Marchesín; Juan Barinaga Lautaro Di Lollo, Ayrton Costa, Lautaro Blanco: Milton Delgado, Leandro Paredes, Carlos Palacios, Exequiel Zeballos; Miguel Merentiel y Milton Giménez. DT: Claudio Úbeda.

River

Franco Armani; Gonzalo Montiel, Lucas Martínez Quarta, Paulo Díaz, Lautaro Rivero, Marcos Acuña; Kevin Castaño, Juan Carlos Portillo, Maximiliano Meza; Sebastián Driussi v Maximiliano Salas. DT: Marcelo Gallardo

Gol en el primer tiempo: 46m Exequiel

Gol en el segundo tiempo: 2m Miguel Merentiel (B);

Cambios en el primer tiempo: 33m Matías Galarza Fonda por Maximiliano Meza (R).

Cambios en el segundo tiempo: al inicio Juan Fernando Quintero por Lautaro Rivero (R); 14m Giuliano Galoppo por Kevin Castaño (R); 14m Miguel Borja por Sebastián Driussi (R); 28m Ander Herrera por Carlos Palacios (B); 41m Tomás Belmonte por Leandro Paredes (B): 41m Malcolm Braida por Miguel Merentiel (B), 45m Kevin Zenón por Exeguiel Zeballos (B).

Estadio: La Bombonera **Árbitro:** Nicolás Ramírez

sufrió modificaciones y Boca se quedó con tres puntos trascendentales para sellar su clasificación a la Copa Libertadores 2026. El cuadro azul y oro cerrará la fase regular ante Tigre, el domingo 16 de noviembre, mientras que River hará lo propio ante Vélez en condición de visitante.

Claudio Úbeda, tras el Superclásico: "A mi equipo lo defino con la palabra solidez"

Tras la victoria por 2-0 frente a River Plate, Claudio Úbeda, destacó los puntos claves que llevaron a su equipo al triunfo en La Bombo- mos el triunfo a él y su familia." nera. En el arranque de sus dichos, el D.T confesó que estuvo "muy feliz" por el resultado y la forma con la que lo obtuvieron. Además, elogió al jugador del partido, Exequiel Oscar Zeballos, quien según el entrenador "marcó la diferencia".

Úbeda expresó que el triunfo fue dedicado a Miguel Ángel Russo: "Cuando terminó el partido me abracé con todo el cuerpo técnico. Nos acordamos de Miguel (Rus-

so)... estoy más que seguro que está festejando desde arriba. Eso fue lo primero que me provocó, le dedica-

Por otra parte, realizó un extenso análisis sobre el intenso encuentro: "Creo que el equipo viene teniendo un crecimiento sostenido, hoy demostró que con un rival histórico como River mostró solidez. Atacamos cuando teníamos que atacar. Fuimos serios y duros... es lo que yo le dije a los chicos." Úbeda agregó: "Somos un equipo serio y sólido." "Después nos pusimos el chaleco de luchadores y

protegimos el arco a toda costa", manifestó sobre el aspecto defensivo del equipo.

El entrenador sumó que la clasificación a la Libertadores "no fue el único objetivo cumplido". "Nos queda mucho por delante... falta mucho para terminar el año", aclaró. Luego explicó la importancia de Leandro Paredes para el plantel: "Es un jugador que ha tenido la trayectoria que tuvo por su profesionalidad... desde que llega al entrenamiento habla con los chicos y da el 100% en cada momento. Él tomó la bandera de transmitirle a los demás y no es para nada fácil. Paredes es un ejemplo y transmite mucho."

Por otro lado, Úbeda habló sobre su continuidad en el plan-

tel profesional del "Azul y Oro": "No depende para nada de mí... estamos más que conformes y contentos de formar parte de esta institución."



FÓRMULA 1

Norris se llevó el triunfo en el GP de Brasil y Colapinto finalizó 15°

El piloto argentino Franco Colapinto (Alpine) finalizó ayer en el decimoquinto puesto en el Gran Premio de Brasil de la Fórmula 1, tras haber largado desde el lugar 16 de la grilla.

El vencedor de la carrera fue el británico Lando Norris (McLaren), quien llegó a los 390 puntos y se mantiene como líder absoluto del Campeonato de Pilotos, seguido por el italiano Kimi Antonelli (Mercedes) y el neerlandés Max Verstappen (Red Bull), que largó desde pitlane y completó el podio.

En una carrera marcada por múltiples sanciones, el pilarense no recibió ninguna y, aunque terminó en la decimoquinta posición, llegó a ocupar el noveno puesto hasta que debió ingresar a boxes para efectuar el cambio de neumáticos.

Por su parte, el inglés de McLaren conservó el liderato en el inicio de la competencia, pese a los intentos de Antonelli y de Charles Leclerc (Ferrari), quien debió abandonar tras sufrir un accidente.

La prueba se complicó desde temprano cuando el auto de seguridad debió salir a pista por un incidente del brasileño Gabriel Bortoleto (Kick Sauber). En la relanzada se produjo el siniestro que dejó al

vamos por todo"



monegasco fuera de carrera.

Hasta la vuelta 21, Colapinto se mantuvo en pista con neumáticos medios y consiguió meterse en zona de puntos después de que varios rivales pasaran por los pits por el desgaste de las gomas en el circuito.

Cuatro giros más tarde, el neerlandés Max Verstappen demostró su jerarquía para escalar hasta la cuarta colocación, pese a haber largado desde el pitlane.

Tras la parada en boxes para cambiar el compuesto medio, el argentino de 22 años regresó al circuito en el decimosexto lugar, con la estrategia puesta en una segunda detención para el tramo final.

Más adelante, el británico

Lewis Hamilton, ahora en Ferrari, rompió el alerón de su monoplaza y también tuvo que abandonar, dejando a la escudería italiana sin vehículos en Interlagos en la pelea por los puntos.

A menos de cinco vueltas del final, Norris dominaba con comodidad: logró una ventaja de 12 segundos sobre Kimi Antonelli y 14 sobre Verstappen. George Russell (Mercedes) terminó cuarto y buscó desplazar al piloto de Red Bull.

Sin mayores sobresaltos, Norris se quedó con la victoria y amplió su liderazgo en el campeonato de pilotos, encaminándose hacia el título a falta de tres carreras (Las Vegas, Catar y Abu Dabi) y una sprint por disputarse.

TC2000

Franco Morillo consiguió un triunfazo en Uruguay

El piloto Franco Morillo (Chevrolet Pro Racing) se llevó una gran victoria en la final del TC2000 llevada a cabo en el circuido de Mercedes, Uruguay, correspondiente a la décima fecha del calendario.

Emiliano Stang y Matías Rossi, ambos corredores de Toyota Gazoo Racing, finalizaron segundo y tercero, respectivamente, para completar el podio.

El propio Morillo largó desde la primera plaza junto a Franco Vivian, mientras que Stang y Nicolás Palau (Volkswagen - Halcón Motorsport) hicieron lo propio desde la segunda línea y buscaron poder alcanzar el liderato desde el comienzo. Sin embargo, el juninense logró mantener la punta.

Más adelante, Stang no necesitó de mucho para poder colocarse como escolta, tras el despiste de Vvian, y ponerle presión al piloto de 32 años, que supo mantener las embestidas rivales de principio a fin para quedarse con el triunfo.

De esta manera, Vivian también concedió la tercera ubicación y dejó a Rossi como el último en el podio.

La última vuelta de la carrera contó con demasiada emoción, luego de que Stang se haya acercado al corredor oriundo de Junín en una lucha en la que ocurrieron varios toques entre los autos, pero que terminó con el festejo de Morillo.

ESPAÑA

El Barcelona goleó 4-2 al Celta de Vigo

Barcelona goleó 4-2 al Celta de Vigo como visitante por la duodécima fecha de LaLiga y acortó la distancia con el líder Real Madrid. El equipo catalán se impuso con tres goles de Robert Lewandowski y uno de Lamine Yamal, mientras que Sergio Carreira y Borja Iglesias marcaron para el conjunto gallego. Con este triunfo, el Barça alcanzó los 28 puntos y quedó a solo tres unidades del puntero.

Más temprano, el Real Madrid empató sin goles ante el Rayo Vallecano en un partido en el que los dirigidos por Xabi Alonso no lograron imponer su jerarquía. Con este resultado, el conjunto "merengue" dejó pasar la posibilidad de estirar su ventaja en la cima, mientras que el Rayo, que se ubica duodécimo, desperdició una buena chance de acercarse a los puestos de clasificación a las copas europeas.

Colapinto: "El año que viene

Franco Colapinto envió un mensaje emotivo en redes sociales, donde agradeció el apoyo del público argentino y destacó que "la tercera es la vencida". El piloto de Alpine, que largó desde el puesto 18 y finalizó 15°, valoró el aprendizaje obtenido en un fin de semana difícil y remarcó su compromiso de seguir creciendo en la Fórmula 1. Su actuación mostró una clara evolución en ritmo y manejo pese a las limitaciones del monoplaza.

Poco después, la escudería Alpine confirmó oficialmente su renovación para la próxima temporada, un gesto de confianza hacia el joven bonaerense, reconocido por su disciplina y capacidad de adaptación. Con el respaldo del equipo y el aliento constante de los fanáticos, Colapinto apunta a consolidarse en la máxima categoría del automovilismo mundial y seguir representando con orgullo a la Argentina en cada circuito. SE ILUSIONA CON LA PERMANENCIA

Triunfazo de Aldosivi ante Banfield en el Florencio Sola

En el Florencio Sola, Aldosivi aprovechó la chance en la última y se llevó una gran importante victoria 1-0 sobre Banfield, por la fecha 15 del Torneo Clausura. Con este resultado, el equipo de Guillermo Farré se ilusiona con poder mantener la categoría.

El primer tiempo lo encontró mejor al 'Tiburón', que se mostró firme en defensa y buscó llevar el juego al campo rival, al punto de que Jorge Carranza prácticamente no tuvo intervenciones exigidas. Con un derechazo de Giuliano Ceratto, tuvo la más clara.

Ya en el complemento, el panorama cambió y el 'Taladro' comenzó a incomodar a su rival, ahora sí convirtiendo a Carranza en figura. En una de las mejores de la noche, supo lucirse con una gran salvada en una mano mano contra Rodrigo Auzmendi.

Con el pasar de los minutos, el partido se fue emparejando y ambos intentaron con las herramientas a mano. Todo pintaba para empate, pero en la última, luego de una falta de Nicolás Meriano en el área, Federico Gino cambió el penal por gol.

Con este resultado, Aldosivi alcanzó los 30 puntos y salió de la zona de descenso en Tabla Anual, mientras que en los promedios quedó penúltimo. Banfield, ya salvado, sigue en los puestos de Playoffs, pero podría salir si se dan varios resultados.



ITALIA

El Inter ganó con gol de Lautaro Martínez y lidera en la Serie A junto a la Roma

Inter de Milán venció 2-0 a la Lazio por la undécima fecha de la Serie A y alcanzó el liderazgo del torneo junto a la Roma. Lautaro Martínez abrió el marcador a los dos minutos con una gran definición al ángulo tras asistencia de Bastoni, mientras que el francés Ange-Yoan Bonny selló el resultado en el segundo tiempo. Con este triunfo, el conjunto "neroazzurro" llegó a 24 puntos y se trepó a lo más alto de la tabla.

La jornada también dejó la sorpresiva caída del Napoli, que perdió 2-0 frente al Bologna y cedió el liderazgo. El equipo local se impuso con goles de Thijs Dallinga y Jhon Lucumí, quienes marcaron a

los 5 y 21 minutos del complemento. El Bologna, que atraviesa una destacada campaña, alcanzó los 21 puntos y se metió en zona de clasificación a la Europa League, mientras que el Napoli acumula su segundo partido sin victorias.

Por su parte, la Roma superó 2-0 al Udinese con goles de Lorenzo Pellegrini y Zeki Celik, resultado que la deja como co-líder junto al Inter. El conjunto dirigido por Gian Piero Gasperini, con los argentinos Matías Soulé y Paulo Dybala, busca romper una racha de 25 años sin conquistar la Serie A y se consolida como uno de los principales aspirantes al título en esta temporada.